

Verteiler:

An alle Mitglieder
im Deutschen Evangelischen Verband
für Altenarbeit und Pflege e. V.

Berlin, 12.07.2023
Ansprechpartner:
Katharina Voß
voss@devap.de
Tel.: 030 83001 267

Bewerbungen für den „BMFSFJ Pflegeausbildungspreis 2023“ bis 12.08.2023 möglich

Mit dem „[BMFSFJ Pflegeausbildungspreis 2023](#)“ werden die besten Absolventinnen und Absolventen des ersten Jahrgangs der neuen Pflegeausbildung ausgezeichnet. Für den Preis können sich Auszubildende mit sehr guten Leistungen bzw. ganze Pflegeklassen noch bis zum 12.08.2023 bewerben.

Am 12. Mai - dem Internationalen Tag der Pflegenden - hat Bundesministerin Lisa Paus den Wettbewerb für den BMFSFJ Pflegeausbildungspreis 2023 gestartet. Bewerberinnen und Bewerber haben noch vier Wochen Zeit sich für die Auszeichnung zu bewerben!

2023 ist ein besonderes Jahr für die neue Pflegeausbildung. Die ersten Auszubildenden nach dem Pflegeberufegesetz werden ihre Abschlusszeugnisse in den Händen halten: Ein Grund zu feiern. Die Absolventinnen und Absolventen stehen für eine neue Generation professionell Pflegenden. Der Pflegeausbildungspreis soll dazu beitragen, ihre Leistungen zu würdigen.

- Für den Preis können sich **Auszubildende mit sehr guten Leistungen** bewerben.
- Darüber hinaus können sich **Pflegeklassen für einen Klassenpreis** bewerben.

Bundesministerin Paus wird im November 2023 in Berlin die Preise im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung übergeben.

Mehr Informationen zum Wettbewerb gibt es unter: pflegeausbildungspreis.de und im Newsletter des BMFSFJ Juli 2023 (Anlage).

DEVAP-Geschäftsstelle

Anlage: Anschreiben des BMFSFJ vom Juli 2023